

Personel Polsek Takokak Gelar Patroli Cipta Kondisi/KRYD untuk Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.JOURNALIST.ID

Jun 8, 2024 - 11:20



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, personel Polsek Takokak melaksanakan kegiatan Patroli Cipta Kondisi (KRYD) di wilayah hukum Polsek Takokak pada Sabtu, 8 Juni 2024. Patroli ini bertujuan untuk mengantisipasi berbagai gangguan kamtibmas serta memastikan situasi tetap kondusif di wilayah tersebut. Kegiatan patroli dipimpin langsung oleh personel Polsek Takokak yang berkeliling di sejumlah titik rawan dan daerah strategis. Patroli ini mencakup pemantauan daerah pemukiman,

fasilitas umum, serta area perbelanjaan. Selain itu, personel juga melakukan dialog dengan warga untuk mendapatkan informasi mengenai situasi keamanan dan memberikan himbauan kamtibmas. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menyampaikan apresiasi atas terlaksananya kegiatan patroli tersebut. "Patroli Cipta Kondisi ini merupakan salah satu langkah proaktif kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Takokak. Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan kegiatan patroli guna mencegah berbagai bentuk gangguan kamtibmas," ujar AKP H. Marta Wijaya. Lebih lanjut, Kapolsek Takokak menekankan pentingnya kerjasama antara polisi dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. "Kami mengajak seluruh masyarakat untuk terus bekerjasama dengan pihak kepolisian. Laporkan segera jika ada hal-hal yang mencurigakan atau potensi gangguan keamanan. Bersama, kita bisa menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan," tambahnya. Kegiatan Patroli Cipta Kondisi/KRYD ini diharapkan dapat meningkatkan rasa aman di kalangan masyarakat dan mencegah terjadinya tindak kriminalitas. Polsek Takokak berkomitmen untuk terus melakukan patroli secara rutin dan berkelanjutan, guna memastikan wilayah hukum Polsek Takokak tetap aman dan kondusif. Dengan terlaksananya kegiatan ini, Polsek Takokak menunjukkan dedikasinya dalam melindungi dan melayani masyarakat. Ke depan, Polsek Takokak akan terus berupaya meningkatkan kualitas pelayanan kepolisian serta menjalin komunikasi yang baik dengan warga, demi terciptanya situasi yang aman dan damai.